



## Llaman a fortalecer el mercado interno

> ANTE EL NUEVO panorama económico, la meta es reducir la dependencia exterior, dijo Ana María Macías  
> LOS ARANCELES no solo afectan a México, sino a nivel mundial, sostuvo la presidenta de la USEM

VERACRUZ  
LAURA MORALES  
IMAGEN DEL GOLFO

Frente al nuevo panorama económico global marcado por la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos, empresarios mexicanos buscan reducir la dependencia exterior y fortalecer la economía interna. Ana María Macías, presidenta de la Unión Social de Empresarios del Estado de Veracruz (USEM), recordó que los aranceles no afectan solo a México, sino que son una medida aplicada a nivel mundial. Se busca el fortalecimiento del mercado interno y una apuesta por la autosuficiencia energética y alimentaria.

“La estrategia nacional es el Plan México y si se dieron cuenta habla de los pilares fundamentales entre ellos la autonomía en alimentos, en todo lo que es industrial, materias primas y otros. Se busca contrarrestar los aranceles y tener nuevos socios comerciales y darle crecimiento económico al país”.

Dijo que desde la USEM se impulsa una agenda alineada al Plan Nacional México, cuyo objetivo es reducir la dependencia



ANAMARÍA MACÍAS dijo que la USEM impulsa una agenda alineada al Plan Nacional México.

de insumos estratégicos como el gas, la energía y los alimentos. Esto busca mitigar los efectos de las restricciones comerciales impuestas por Estados Unidos y fomentar un desarrollo económico más independiente y sostenible.

### Crear alianzas

El camino no es limitarse, sino crear alianzas estratégicas y desarrollar las propias capacidades productivas. En energía, agricultura, ganadería e

industria, México tiene el potencial para convertirse en un actor más fuerte y menos vulnerable ante decisiones unilaterales del extranjero, explicó.

“Se busca en el Plan Nacional México no tener tanta codependencia. En materia de energía y gas es necesario México tenga las fuentes de energía y materia prima para bajar los costos y que podamos desarrollar industria. Se está trabajando mucho en eso. También en materia

de alimentos”.

Ana María Macías participa en el Consejo Asesor de Desarrollo Económico de la presidenta Claudia Sheinbaum para la Relocalización de Empresas y potencializar el Desarrollo Económico del país.

Encabezó el encuentro empresarial donde se habló de responsabilidad social, empresas altamente responsables, captación de empresas para el estado, entre otros.



## Amenazan lluvias potenciales: PC

> ‘EXTREME PRECAUCIONES’, alerta la dependencia ante lo cambiante del clima en la entidad  
> SE ESPERAN PRECIPITACIONES con algunas tormentas eléctricas, indicó Protección Civil

VERACRUZ  
ABRAHAM NASSAR  
IMAGEN DEL GOLFO

La Subdirección de Estudios y Pronósticos Meteorológicos de la Secretaría de Protección Civil, fue clara en pedirle a la población extremar precauciones por el incremento de las lluvias en Veracruz a partir de este miércoles.

La autoridad estatal señaló que las tormentas comenzarán a incrementarse con lluvias en Veracruz de manera general, extendiendo en diferentes puntos del territorio, por lo que se deben extremar las precauciones.

Asimismo, que persistan todavía en las siguientes horas. Extremen precauciones”, indicó PC de Veracruz

### Granizada

La subdirección indicó que en las siguientes 24 horas se espera persistan las condiciones para lluvias con algunas tormentas actividad eléctrica, ráfagas de viento y posible caída de granizo, con los acumulados más importantes en regiones montañosas, la intensidad del calor disminuye ligeramente en comparación al día de ayer y el viento dominante será del Noreste, Este y Sureste de 20 a 35 km/h con rachas en áreas de tormenta.

Se recomienda seguir las indicaciones de las autoridades locales de protección civil.



JUAN JOSÉ DOMÍNGUEZ GARCÍA, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Naval.

## Afectan apagones a industria Naval

VERACRUZ  
SERGIO LARA  
IMAGEN DEL GOLFO

Los apagones que se están registrando en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río también han afectado a la industria de la construcción naval.

Al respecto, Juan José Domínguez García, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Naval (SINATIN) de la Sección 1, indicó que con las elevadas temperaturas la problemática se acentúa.

“Nos afectan a todos, a los veracruzanos, ayer nos afectó a todas las colonias tanto de Boca del Río como de Veracruz, en los Astilleros tenemos moto generadores, no trabajamos con la misma intensidad, pero si se tienen que echar a andar los moto generadores para

realizar los trabajos correspondientes”.

Hasta el momento las interrupciones del servicio se han resuelto de manera rápida y los astilleros de Veracruz no han pasado tantas horas sin electricidad como ocurre con las casas habitación.

### Tomar cartas en el asunto

Sin embargo, es importante que la Comisión Federal de Electricidad tome cartas en el asunto y garantice el abasto sin mayores contratiempos.

“Pero esto es mas que nada, independientemente que lastima mucho la productividad en todas las empresas, lastima mucho más a todas las colonias de Veracruz y Boca del Río”, sostuvo.

Existe comunicación con la empresa paraestatal para cualquier situación que se presente, dijo.

## Canalizan a pacientes en pasillos del IMSS

> LOS PROPIOS DERECHOHABIENTES dan a conocer las precarias condiciones de la Clínica 71  
> LA CRISIS DE ATENCIÓN MÉDICA detonó con los apagones registrados este martes

VERACRUZ  
MIGUEL CABRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

A través de redes sociales, se dio a conocer las condiciones en las que los derechohabientes pasan los días en la clínica 71 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), ubicado sobre la avenida Díaz Mirón.

El usuario Víctor Raúl Guadarrama Ramírez, denunció en Facebook la manera en que se atienden a los pacientes, mismos que esperan en los pasillos su consulta, asegurando que no hay capacidad por parte de la institución médica, en específico el área de urgencias.

“Han tenido que utilizar los pasillos para tener a los pacientes en espera de que les atienda un especialista, los análisis les tardan mucho en hacérselos, o a veces nos los tienen”, se lee en la publicación.

En la misma publicación, el usuario compartió fotografías donde se observa a los derechohabientes con sus batas y suero mientras aguardan para recibir atención por parte de los



USUARIOS DENUNCIARON a través de Facebook la manera en que se atienden a los pacientes, quienes aguardan en los pasillos su consulta.

médicos.

Asimismo, afirmó que, hay pacientes que llevan esperando ser valorados por más de una semana, teniendo que dormir en el piso.

### Afectaciones

Victor Raúl Guadarrama Ramírez indicó que, el apagón que se registró la

noche de este martes en diversas zonas de Veracruz - Boca del Río, dejó afectaciones en el suministro del aire acondicionado del nosocomio.

“Ayer se fue la luz en algunas zonas cercanas y también en el hospital, eso complicó más porque no había aire acondicionado, a parte la aglomeración de

pacientes, las enfermeras solo dicen que hablen con su médico”, expresó en el post.

Finalmente, Guadarrama Ramírez pidió la intervención de las autoridades de la clínica 71 del Instituto Mexicano del Seguro Social para darle solución al problema que afecta a miles de pacientes.